

PUNTOS DE SUSCRICION
EN SEVILLA.

Redaccion y administracion libreria de José M. del Campo, calle Génova n. 17 moderno.-Sres. hijos de Fé, Tetuan; y en las principales librerías.

PRECIOS:—Por un mes en Sevilla, 6 rs.—Por tres meses, 17.—Seis meses, 32.—Y un año 60.

Números sueltos, 2 rs. y un real para los niños, soldados y cesantes.

EL PADRE ADAM,

PERIÓDICO SATÍRICO,

DE POLÍTICA Y COSTUMBRES,

CON CARICATURAS, LÁMINAS DE ACTUALIDAD Y OTRAS COSAS QUE VERÁN LOS QUE SEAN HIJOS DE ADAM É HIJAS DE NUESTRA MADRE EVA.

DIRECTOR Y DIBUJANTE,

LUIS MARIANI.

Único punto de suscripcion y venta en Madrid: Kiosco de D. José Nogueras, frente al café Oriental, Puerta del Sol, esquina á la calle de Preciados.

PUNTOS DE SUSCRICION
FUERA DE LA CAPITAL.

Por medio de nuestros corresponsales, en las librerías ó directamente enviando el importe de tres meses en libranzas de fácil cobro. La correspondencia con sobre al Director del PADRE ADAM.

PRECIOS:—Fuera de la capital, 18 rs. el trimestre enviando el importe á esta administracion.—Por comisionado, 2 rs. mas.—América y extranjero: 34 rs. el trimestre; 60 el semestre y 110 por un año.

ANUNCIOS.

A precios convencionales

SALE Á LUZ CADA CUATRO DIAS, EN LA MISMA FORMA Y DIMENSIONES DEL PRESENTE NUMERO.

PREPARATIVOS CARNAVALESCOS.*(Diálogo entre ellos).*

—Conque, vamos á ver: ¿de qué nos vestimos para embromar por ahí á los patriotas?

—Hombre, difícilillo es que encontremos trages con que disfrazarnos. La verdad es, que hemos abusado en términos que yá todo el mundo nos conoce.

—Si Posada estuviera aquí, nos iluminaria algo.

—A propósito: buen carnaval vá á pasar en Roma.

—Cá, allí lo han conocido y es seguro que Antonelli no le habrá dado á besar ni la mano, como no sea poniendo el manteo sobre ella hecho cuatro dobleces. Aquella gente nos conoce.

—Pues yó no desespero de que podamos todavía enmascararnos otra vez sin que nos conozca el pais.

—La mascarada gloriosa, como la llamamos nosotros, estuvo bien preparada.

—Como que engañamos hasta al mismo Garibaldi.

—Y á Victor Hugo.

—Y á todos los republicanos de Europa, que dijeron: lo de España es cosa de los nuestros.

—Bien se tragaron el camelo.

—Si nó nos quitamos la careta tan pronto, no nos conoce ni el mismísimo gallo de la Pasion.

—Verdad; pero fuimos á meter la pata en Cádiz y en Málaga, y allí son tan tunantes que nos conocieron.

—Bien pagaron el habernos visto la geta.

—Pero por poquito, por poquito, no vamos todos al agua.

—Cuidado si se escamó la gente del bronce.

—Bien nos han enseñado los dientes.

—Y nos los enseñan.

—Fea se iba poniendo yá la cosa.

—Como que hasta los progresistas se iban ya echando hácia atrás.

—La suerte que hemos tenido, es lo de Búrgos.

—¡Toma! si no es por lo de Búrgos, á estas horas ya habria tirado el diablo de la manta, y cada muchacho se hubiera marchado llevándose sus juguetes; pero aquello vino tan á tiempo, que nos dió lugar de asustarlos con que los neos y reaccionarios se los iban á comer crudos.

—Pues no se han tragado todos el anzuelo.

—Sí, pero no hay que dudar que á los sucesos de Búrgos se le ha sacado todo el partido posible.

—Partido le hemos sacado; lo que no hemos podido sacar todavía es una moneda de dos cuartos.

—Caracoles, que no se sabe donde se ha escondido el dinero. Está la España desconocida.

—Yá ven ustedes los berrenchines que ha pasado Figuerola, y al fin, ¿qué ha sacado? lo que el negro del sermón.

—Desengañense ustedes; este D. Laureano donde únicamente puede lucirse como hacendista, es en las Córtes y en la oposicion: en el ministerio se hace un lio y no dá golpe en bola.

—Al fin, procedente del campo progresista.

—Se quiere parecer á nuestros anteriores ministros de Hacienda....

—Aquellos sí que eran hacendistas.

—Y con qué primor sacaban el dinero.

—Teníamos para todo; cuarteles, fortificaciones y hasta para conventos; pero ahora....

—Todavía no es tarde.

—En fin; ¿de qué nos vestimos este carnaval?

—De cualquier cosa; afortunadamente nos vienen bien todos los trajes: si nos vestimos de republicanos, nos cae perfectamente; si de progresistas, los mismos del partido nos equivocan con los suyos; el monárquico lo llevamos que ni pintados, y el traje neo-católico, que diga el P. Claret, Sor Patrocinio y todos los neos habidos y por haber, si lo llevamos con garbo en las épocas que necesitamos aparecer formando en sus filas, yá acompañando sus procesiones, yá quemando libros, yá fusilando ó desterrando liberales de toda clase de escuelas.

—Lo malo es, que yá nos ván conociendo bajo cualquier traje.

—Siempre habrá tontos que se equivoquen. Ahí está el traje último, el de Búrgos, que nos ha sacado de apuros: y cuidado que nos habíamos puesto en evidencia.

—Sí, pero lo de Búrgos tiene que descubrirse tarde ó temprano, y cuando llegue ese caso, nos ván á tirar hasta las perillas de los asientos....

—Entónces nos queda otro traje que vestirnos.

—¿Cual?

—El de socialistas, y dejamos encampanados hasta á los mismos republicanos. El caso

es ponernos delante del que vaya mas avanzado.

—Está visto que no hay quien pueda con nosotros.

—Señor, aquí lo que se necesita es audácia, audácia y no mas que audácia.

—Tambien se necesita algo que no es audácia.

—Yá veo donde vá Vd. á parar.

—¿A que no lo adivina Vd.?

—¿A que sí?

—¿Dónde voy á parar? vamos á ver.

—Al ministerio de Hacienda.

—Verdad. Si Vd., como todos los nuestros, no hace mas que parodias. Napoleon I, dijo: *para triunfar se necesita dinero, dinero y no mas que dinero.*

—Eso, se le aprieta á Figuerola, y que lo busque.

—Figuerola no sirve para ministro de Hacienda unionista. Ha espantado á los capitalistas, y no hay á quien sacarle un cuarto. El impuesto personal nos ha acarreado una silba de primer órden, y el empréstito de dos mil millones, se lo llevó la trampa. De nada sirvió el *bombo* que dimos al principio, sobre que todo el mundo nos ofrecia dinero á carretadas. Lo único que hemos conseguido con Figuerola es haber desacreditado é inutilizado un progresista mas.

—Ah, lo que es para inutilizar personalidades políticas, somos los solos. Matamos á todo el que se arrima á nosotros.

—El partido progresista, el puro, como le llaman todavía algunos, es yá un cadáver.

—Silencio, no nos oigan; que como ellos se lleguen á desengañar alguna vez de nuestro juego, y se unan con los republicanos, que, aquí para *inter nos*, era lo que debieron hacer, nos ván á dar todavía ruido.

—Esos picaros republicanos son los que no hay quien pueda domeñarlos.

—Yá, pero es que los hemos tratado con poco cariño.

—Si para esa gente no sirven ni los buenos modos, ni los palos. Yá vió Vd. lo que sacamos de haberlos acribillado en Cádiz y luego en Málaga; que cuando los creimos muertos,

ros ganaron las elecciones dejándonos con las patas colgando. Ya se vé, si son tantos.....

—Es lo que yó he dicho; Caballero no debió haber dejado ni uno para que lo hubiese contado.

—Peor; con los republicanos no sirve el sistema de los palos: lo mismo se beben ellos los fusilamientos, las prisiones, y los viajes á Filipinas y á Fernando Poo, que un vaso de horchata gaseosa. ¿Querrá Vd. creer que ya están sospechando si la broma de Búrgos habrá sido una triquiñuela?

—Nada, es preciso vestirnos de socialistas si queremos hacer *nogocio*. Los demás trages están ya demasiado usados y conocidos.

—Pensemos en el nuevo traje para la nueva mascarada. El día 11 se acerca y es preciso que el carnaval que empieza hoy 7, no concluya hasta que terminen sus tareas las constituyentes.

¿Y qué grito nuevo adoptamos?

—El mismo de siempre. Moralidad, economías, libertad, y sobre todo:

¡Viva España con honra!

—Adelante con la trampa y disfracémosnos bien. Ese Posada que se tape bien las orejas, y á todos,

Que se unan bien por los *codos* (*).

Y al baile, al baile.

ADIOS, MADRID.

Algunos creen que el gobierno provisional, (Q. D. G.), resignará el poder, que tomó al principio de la revolucion, en las Constituyentes apenas estas se reunan.

Yó tambien lo creo.

El que mas y el que menos de los ministros estará de *coles* hasta las cejas.

Especialmente algunos ministros, estoy convencido de que no solo estarán de poder hasta las cejas, sino hasta la coronilla.

(*) El tacto de idem que tan buenos resultados dió en otras carnavalescas legislaturas.

¿Me quieren ustedes decir si estará ya empachado el ministro de Hacienda?

¡Cuidado que habrá pasado y estará pasando berrenchines!

Esto de haberse llamado *Andana* todos esos pícaros capitalistas, es capaz de hacer desesperar á un santo de yeso.

Y eso que al principio llovieron millones nominales que era un contento. Todo, para meter al ministro en el paso y dejarlo despues en las astas del becerro.

Afortunadamente le quedan pocos dias de martirio á S. E. y á nosotros.

Pues, y el de la Gobernacion, ¿estará poco cargado de esteras?

Por supuesto, que se ha abusado de la libertad de imprenta de una manera cruel respecto de sus circulares, que dicho sea de paso, han sido bien malitas miradas bajo el punto de vista de cada partido.

Cada vez que ha publicado una circular, solo la han aplaudido sus amigos y los amigos de sus compañeros provisionales.

Sin embargo, la imparcialidad nos obliga á declarar, que las circulares del Sr. Sagasta han adquirido una celebridad que no ha alcanzado ninguna de otros ministros anteriores; y cuidado que hemos tenido ministros aficionados al género.

Yó sentiré que perdamos de vista á este señor, como gobernante, por que cualquiera otro que entre en su lugar, no me ha de dar materia tan abundante de que ocuparme.

De los demás miembros del gabinete provisional, nada digo, por que yá se comprende las ganas que se les pasarán de soltar el *chicote* de una vez.

El Sr. Romero Ortiz estará de curas que ni pintados los querrá ver en adelante.

Zorrilla, no digo nada.

Ayala, háganse ustedes cargo como se le ha puesto el título de su departamento, á pesar de que D. Domingo hace todo lo que puede por no darle malas noticias; y cuando el ministro-poeta pregunta por el enfermo, le con-

testa que no es cosa mayor lo que tiene.

Topete, es muy natural que quiera saltar en tierra, pues no ha descansado desde que se embarcó en la gloriosa aurora de marras.

Lorenzana, es muy probable que desee echar una cana al aire escribiendo algunos de esos articulitos que tanta celebridad le han acarreado. *Meditemos*, que desde la circular que escribió á los gabinetes extranjeros, no ha vuelto á despuntar el vicio.

Prim se ha mantenido reservado, y esto prueba que no vá á gusto en el machito.

Serrano, aunque no ha hecho mas que presidir la funcion, debe tener la sangre bastante frita con sus compañeros que no han dejado de tener bastantes partidas serranas.

Sin embargo, á pesar del deseo de vida privada que deben poseer los individuos que componen el gobierno provisional, es mas que probable que se encuentren disgustados al ver tan de cerca el dia y el momento de la cuenta.

Porque, aunque no sea mas que por urbanidad, han de dar cuenta á los representantes del país de su conducta durante el periodo que han ejercido un poder dictatorial.

Y es muy posible que tengan que contestar á los terribles cargos que la nacion tendrá que hacerles.

Veremos como se descargan de los inconcebibles horrores de Cádiz y de Málaga, y de otros sucesos no menos importantes.

A mi modo de ver, la copa de despedida ha de ser bien amarga.

Y el país ha de oír ciertamente, curiosas y extraordinarias historias.

Anticipo al gobierno provisional mi felicitacion por su despedida.

Y repito el epigrafe con que encabecé estas líneas:

Adios, Madrid,

Que te quedas sin gente.

FLORES DEL PARAISO,

(CON ESPINAS.)

Crónica criminal. Segun se nos ha informado, por quien debe saberlo, desde Setiembre hasta la fecha

del dia cuatro de este mes, han ocurrido trece muertes violentas en esta capital.

Yó creo que esto es muy disculpable atendido el estado atmosférico de la época.



—Es particular, decia ayer un médico, que desde que empezó la revolucion no tenga yó trabajo.

—¿No anda el oficio, eh?

—Con decirle á Vd. que hay muchos dias que vuelvo á mi casa sin hacer una mala visita: yó no sé en lo que esto consiste.

—Eso consiste en que ahora hay mas expansion y los humores no se reconcentran tanto.

—Pues y yó que diré, interrumpió un sangrador, ¿qué diré sobre falta de trabajo? tengo las lanzetas hasta mohosas de no servir. ¿Me querrá Vd. decir en qué consiste esto, así como sabe Vd. lo del médico?

—Sí, señor; eso consiste en que las sangrías se hacen con navajas y rewolver, sistema novísimo que indudablemente tendrán ustedes que adoptar.

Este diálogo lo oyó un hijo del P. Adam y en seguida se lo comunicó á su papá, que á su vez lo consigna en su periódico sin comentarios, por que el caso se comenta por sí solo.



En un pueblo de esta provincia se echó un repique de campanas al llegar la Bula de este año.

Veán ustedes como se abusa de haber dejado campanas en algunas iglesias.

Si no me hubieran encargado el secreto, diria el nombre del pueblo donde ha ocurrido este escándalo, para que el gobierno provisional, (Q. D. G.), mandara algun prójimo á *incautarse* de las susodichas.

Bien que las campanas lo mismo pueden servir para celebrar la llegada de las bulas, que otra cualquier cosa. Vds. saben el cantar:

El aguardiente de caña
al llegar á San Francisco,
le repican la campanas
como si fuera el Obispo.



En la noche del mártes último, un padre y un hijo se estaban batiendo, navaja en mano, cuando un señor trató de mediar y el hijo en prueba de *gratitud* partió hácia él como para *partirlo*.

El señor mediador salió huyendo de su contrario y dejó caer en la fuga la capa y el sombrero. Cuando creyó que podia volver al lugar del combate á reco-

ger sus prendas, no encontró mas que el sombrero. La capa se la habia tragado la tierra.

Indudablemente la capa caeria en algun bache y se deshizo con la humedad.

Tristes reflexiones se desprenden del caso que dejamos referido. Causa dolor el que la desmoralizacion produzca escisiones hasta entre aquellos que jamás debieran olvidar los dulces títulos, los tiernísimos deberes que en sus corazones imprimió la naturaleza.

¡Padre é hijo luchando y con armas homicidas!

¡Qué horror!!

La pluma se cae de las manos.



Cuatro dias faltan para que se reunan los representantes del pais y metan en *caja* á nuestra desencajada sociedad.

¿Se reunirán?

¿No habrá preparado ningun acontecimiento que imposibilite la reunion?

Lo decimos, por que como se ha hablado tanto de proyectos en este sentido...



El Ministro de Ultramar á D. Domingo.

—Qué ruido es ese?

D. Domingo al ministro de Ultramar:

—Nada; que se volvió á alterar la tranquilidad; pero la desalteraré inmediatamente.

Memorias á los niños y un besito á D. Francisco.



D. Domingo ha ofrecido indultar á los insurrectos de Cuba que depusieren las armas en el término de cuarenta dias.

No se puede decir que el general Dulce trata de estrechar á los insurrectos con plazos de carácter militar, que por lo regular son de algunos minutos, cuando más largos, y de horas.

En cuarenta dias tienen lugar de mirarse y remirarse para someterse.

En cuarenta de plazo que tenemos,

¿Ayala, Dulce ó yó no moriremos?



El gobierno provisional no desperdicia coyuntura para hacer rabiarse á los republicanos.

Yá que no ha podido, en uso de *sus facultades*, nombrar un Rey de España, ha decretado un rey de armas.

El nuevo monarca es el Sr. Varela.

Me parece que á este nuevo soberano no se le apolillará el cetro en las manos.



Dice el *Siglo*, que el lunes estuvo D. Antonio Caballero de Rodas á visitar al capitán general marqués de Novaliches.

¿Qué impresion recibirían estos dos hombres al encontrarse cara á cara?

¿Qué asunto para un poema!



En un telegrama fechado en Roma el 31 de Enero, se lee que el Sr. Posada Herrera habia dado al gobierno pontificio esplicaciones sobre la demostracion que contra el Nuncio tuvo lugar en Madrid.

Y añade:

«El Carnaval ha empezado.»



¡Abolicion de la pena de muerte!

Esto, ¿no estaba escrito en el programa de la revolucion?

Pues, segun leo en los periódicos, van á ser fusilados yó no sé cuantos hombres en Búrgos á consecuencia del asesinato del Gobernador.

Y con este motivo, muchos periódicos que pidieron el justo castigo de los asesinos, solicitan hoy del gobierno provisional que se cumpla la parte del programa que prescribia la abolicion susodicha.

Desde Búrgos á Madrid

y desde Madrid á Búrgos,

tiene el gobierno pasados

mas de un millon de disgustos.



La *Gaceta da Beira*, en un buen artículo que publica sobre asuntos interiores de Portugal, dice lo siguiente:

«A Hespanha avanca. Nós retrocedamos. O rapaz imberbe obriga a esconder-se a madona.»

Se conoce que el colega portugués está mal informado sobre las cosas de *Hespanha*.

Que el ilustrado periódico abra nuestra historia contemporánea, que se entere despues de quienes son los hombres que dirigen la revolucion española y que nos diga entónces si marchamos como el noble alazan ó como el cenagoso cangrejo.

—=—
CANTARES.

Yá le quedan pocos dias

al provisional gobierno;

sin embargo, la nacion

no llora por tal suceso.

¿Dices que no se sienten
las despedidas?

Si tú fueras ministro,
yá llorarías.

Por que es preciso
para no sentir esto,
ser de ladrillo.

Dicen que te vás, te vás;
anda con Dios, amor mio:
lo siento por los empleos
de tus parientes y amigos.

Mi moreno se marcha
con viento fresco,
y me deja la casa
hecha un infierno.

¡Ole, con ole!
dentro de cuatro dias
se abren las Córtes.

Salen quejas y lamentos
de lo profundo del mar
y voces que me preguntan:
¿se fué ya el provisional?

PARTES TELEGRÁFICOS.

EXTRANGEROS.

Argel 2 de Febrero.

Los árabes han dicho que no son de peor condi-
cion que los españoles y se han echado al campo.
Napoleon está que *trina*.

París 3.

Se dice que el gobierno francés ha propuesto al
inglés *incautarse* militarmente de la Grecia. El go-
bierno inglés ha sonreido y no le ha disgustado la
proposicion, pero ha contestado que es preciso espe-
rar á que el monarca griego dé á entender que obra
de acuerdo con la Rusia, para dar color á la incau-
tacion.

Rusia 4.

Creemos que ha llegado nuestra gorda y aprove-
charemos la ocasion, que está sin peluca.

Turquía 4.

Entre los que nos amparan y los que nos atacan,
nos ván á dejar pegados á la pared.

Ayer se dió el gran Señor contra la media luna
y la rompió. Era el espejo en que se miraba. Sus mi-
nistros dicen que los griegos tienen la culpa de este
desastre, y los griegos aseguran que los rusos son
los que meten *palo en candela*.

Europa, sin fecha.

No nos falta mas que un fósforo.

Estamos sobradamente preparados para que todo
se lo lleve el demonio.

Partes Nacionales.

Madrid á la hora que menos se piense.

Se preparan los *chismes* para un triunvirato.

Este triunvirato debe ser una nueva triquiñuela
ó un traje nuevo de máscara para el baile próximo.

Los republicanos creen que el triunvirato se for-
mará en favor de sus ideas, los monárquicos que en
la suya, y el partido del *P. Adam*, vé asomar un des-
potismo del peor género.

Madrid 7 de Febrero.

Aunque el Carnaval empezó en Setiembre, hasta
hoy no se ha tratado formalmente de embromar al
país.

Se trata de *pegársela* de distintos modos.

El *Pueblo*, periódico republicano-inocente, em-
pieza, aunque tarde, á *mosquearse* y á decir que la
broma vá siendo demasiado pesada, y que la revo-
lucion de Setiembre se vá convirtiendo en cuestion
de destinos, como siempre.

Id., id.

Hay mucho dinero preparado para trabajar en lo
que ustedes saben. ¡Infelices! creen que con el dinero
todo se compone, y lo sensible es que en parte tienen
razon.

Muchos revolucionarios encopetados protestan de
que no pueden huir *la cara* á ciertas exigencias de
cierto género.

No sabe á como está el precio del oro, pero se
asegura que se dá á cambio de vergüenza y de honra
política.

Madrid, id.

Aquí siguen creyendo los republicanos que D. Ni-
colás sigue siendo de los suyos, por que ha reforma-
do la ley de reuniones del Sr. Sagasta.

Id., id.

Siguen los ministeriales hablando de respeto á las
leyes: y los que no son ministeriales ignoran de qué
leyes hablan aquellos.

Id., id.

Se está confeccionando el gran pastel de la época.
Ojo, que estamos en Carnestolendas.

Madrid 7 de Febrero.

Se trata de nombrar gobernadores á algunos progresistas y republicanos para taparles la boca.

Carmona 3.

Hemos tenido aquí una *gorda*, por que un pícaro propietario se empeñó en pagar los jornales al precio de su capricho, y hasta tuvo la audacia de defenderse contra los que le atacaron en su casa.

El *Independiente* de esa capital, no está bien informado: la guardia civil no se retiró, lo que hizo fué marcharse para no contrariar á la soberanía nacional que andaba á tiros.

Sevilla, sin fecha.

De la agencia habas, (cochineras).

Ha causado aquí gran disgusto entre ciertos negociantes, el que las incautaciones no continuen su magestuosa marcha.

Y es lástima, por que aquí hay todavía muchos altares que podrian quemarse y vender sus cenizas, desenvolviendo con esto la riqueza nacional de algunos.

Se trata de dar algunos manifiestos *pacíficos* sobre historias secretas y productivas de ventas procedentes de los derribos de iglesias, como maderas, herrages, dorados, cuadros... etc., etc., etc., acompañados de documentos justificativos, nombres propios de los interesados, y otras curiosidades que ignora el pueblo bonachon á quien quieren hacer comulgar con ruedas de molino, sin agujero.

ULTIMA HORA.

La cosa no lleva malicia.

Se dice que se vá á *soltar el mirlo* en este Carnaval.

El duque de la Victoria ha renunciado la diputacion. Parece que no está como en 54, 55 y 56, por que jueguen con él á la pelota.

Yá nos figurábamos que al noble duque se le indigestarian ciertos confites que no son para su anciano estómago.

SECCION RECREATIVA

PARA SEÑORAS, NIÑOS, ETC. ETC.

UN SACO DE CUENTOS,

POR MARIANI.

Cuento segundo.

LOS TRES PRÍNCIPES DE LOS COLLARES DE ORO.

(Continuacion.)

La ansiedad y una palidez mortal, se pintó en el semblante de los tres jóvenes al ver el apenado rostro

de la vieja que les refirió al pié de la letra todo lo que habia hecho, y la contestacion de las princesas. Estas vieron llorar amargamente á sus amantes y que concluyeron sus doloridos lamentos diciendo el hermano mayor: Hermanos míos, yo no puedo vivir sin el amor de mi hermosa princesa Rosa, y ahora mismo me voy á hacer matar en la guerra: esta es mi irrevocable resolucion.

—Y la mia,

—Y la mia, contestaron Aromo y Alelí, que se levantaron abrazando á la vieja.

Las princesas que sufrían tormentos indecibles presenciando aquella escena, al oír las últimas palabras de Clavel, dieron un grito y se les escapó el espejo de las manos, cayendo al suelo y haciéndose mil pedazos.

Al ruido penetraron en la estancia sus damas y demás servidumbre, y viendo el llanto tan amargo que afligia á las princesas, quisieron saber la causa, pero ellas no contestaron otra cosa sino que fueran á buscar á la mendiga á quien habian dado audiencia aquella mañana y que no dijera nada de lo ocurrido al rey su padre.

Al poco rato un gentil-hombre conducia ante las princesas á la vieja, llamada madre de los tres enamorados jóvenes, pero con trage distinto del que llevaba puesto la primera vez.

En su rostro se veia retratada la mas profunda pena.

La princesa Siempre-viva fué, como la mas animosa de las tres, la que tomó la palabra interrogando á la vieja; porque á sus hermanas las tenia embargadas la emocion.

—Buena mujer, le dijo, ¿cómo han recibido nuestra contestacion los tres hermanos?

—¡Ay, princesas de mi alma!, exclamó sollozando la vieja, el amor ha perdido á las pobres criaturas y nó los volveré á ver mas; por que han partido con la firme resolucion de hacerse matar en la guerra. ¡Desgraciados niños de mi corazón!

—Pero, ¿han partido yá? preguntaron las tres hermanas con indecible angustia y cubiertas de una mortal palidez.

—Sí, señoras, antes de venir, me dieron el último abrazo.

—Id, desventurada, marchad en su busca y decidle que las tres moriremos si ellos mueren.

Tocaron una campanilla y se presentó un ayuda de cámara á quien dieron órden de poner un carruaje á disposicion de la vieja y acompañarla á donde ella dispusiera.

Al mismo tiempo hicieron comparecer al gefe de policía á quien ordenaron que enviase gentes á todos

los caminos que partían de la ciudad, deteniendo á todos los jóvenes que encontrasen, y ofreciendo un premio al que cumpliese mejor su cometido.

Así que quedaron solas, dieron suelta rienda á su dolor, lamentando su desgraciada suerte; pues la primera vez que amaban, se les presentaron tan dolorosas dificultades.

Cada una daba su parecer sobre la conducta que debían seguir, caso de que perecieran los tres hermanos.

—Yó estoy, decía la mayor, por que conforme parezcan, nos echemos á los piés del rey nuestro padre y le confesemos nuestra pasión.

—Y si rechaza nuestra petición, añadió Violeta, cogéremos nuestras alhajas y nos marcharemos con ellos.

—Yó no apruebo vuestras proposiciones, dijo Siempre-viva; lo que debemos hacer es llamar á la hechicera que nos hizo ver en el espejo á nuestros tres amantes, consultar con ella lo que debemos hacer y seguir en todo sus consejos.

—Tienes razón, hermana, contestaron Rosa y Violeta; á tí te se ha ocurrido lo mas conveniente en la situación que nos encontramos.

Y en seguida dieron orden de buscar y presentar inmediatamente á la hechicera. Esta se presentó á los pocos instantes y manifestó sus deseos de complacer las princesas haciendo desaparecer las señales de tristeza que notaba en sus rostros.

Las princesas la pusieron al corriente en pocas palabras, de lo que se trataba, y la hechicera les contestó en estos términos:

Excelsas princesas; bien sabe Dios el deseo que me anima de complacerlas, haciendo que realicen sus nobles deseos respecto de sus tres hermosos amantes. La principal dificultad que se presenta es la de no tener padres conocidos esos jóvenes, y vuestro padre se opondrá, con razón, á un enlace con personas cuyo origen es desconocido. Pero, haré que se presente mi génio favorito, y este nos dirá quiénes son ó fueron los padres de esos hermosos jóvenes.

Mandó traer la hechicera una copa con fuego, echó en él unos polvos que sacó de una cajita que traía en su seno, y se levantó una humareda que cubrió toda la habitación. De pronto se abrió el suelo y apareció un horrible negro que se prosternó delante de la hechicera, diciéndole: ¿qué me quieres?

—Quiero que me digas, dijo la hechicera con tono imperativo, si sabes la historia del nacimiento de los tres jóvenes del collar de oro.

—Sí, la sé, respondió el génio, como que yó he sido quien ha cuidado de ellos desde que nacieron.

—Pues, cuéntala.

El rey vuestro padre, dijo el negro dirigiéndose á las princesas, tenía un hermano que se casó al mismo tiempo que aquel, y en las fiestas de las bodas que duraron dos meses, se presentó á la córte un indio tan hábil en pronosticar los sucesos de el porvenir, que todos los grandes señores le hicieron que les dijera la suerte próspera ó adversa que les estaba reservada.

(Se continuará).

EL PADRE ADAM,

MODO DE HACER LA SUSCRICION FUERA DE SEVILLA.

Récipe. Se toma una cuartilla de papel; se escribe en ella el nombre, apellido y la calle, y número de la casa que habita el que desea suscribirse. Luego se toma una libranza del *Giro Mútuo*, que importe 18 rs. Donde no haya Giro, 36 sellos de franqueo de á medio real, ó nueve de á dos rs. Se mete la cuartilla con las señas y la libranza, ó los sellos dentro de un sobre, y se escribe encima:

Sr. Director del *Padre Adam*.—Sevilla.

Con esto basta para recibir el *P. Adam* por espacio de tres meses, salvo los robos de números á manos labadas, *servicio* de correos ó incendio involuntario.

NOTA.—Tambien se permite hacer la suscripción por seis meses, por un año y hasta por un siglo, con arreglo á la tarifa que vá al principio de cada número.

SEVILLA:—Imp. de la MADRE EVA: Génova 17.

ESPAÑA

CONGRESO



— ¡Llegó el momento terrible! ¡Abrámos la puerta...! ¡Qué paliza me voy á chupar!
¿Donde me escondo, cielos?

Faint, illegible text, possibly bleed-through from the reverse side of the page.



Faint text or markings located below the drawing, possibly a signature or a label.